
 
 

Comunicato n. 32 - 2023                Roma, 27 giugno 2023 

 

                                                                                                Ai rappresentanti provinciali e ministeriali del SI.N.PRE.F. 

                                                                                          Ai delegati dell’Assemblea nazionale del SI.N.PRE.F. 

                                                                                          Ai colleghi della carriera prefettizia 

   RETRIBUZIONE DI RISULTATO 2021 

Un altro obiettivo raggiunto.. 
 

 

Cari colleghi, 

oggi si è tenuta la seconda riunione per la distribuzione dell’indennità di risultato 2021 

e per le reggenze e sostituzioni sempre per la stessa annualità.  

Possiamo dire che grazie alla nostra tenacia abbiamo ampiamente raggiunto gli 

obiettivi che ci eravamo prefissati sin dalla precedente contrattazione relativa al 2019 e 

2020. 

In particolare, l’Amministrazione, in ossequio alla dichiarazione congiunta del 21 

novembre u.s., ha proposto la variazione dei parametri di due punti percentuale per le fasce 

G ed E; proposta che abbiamo ritenuto congrua alla luce del complessivo equilibrio di tutte 

le fasce, atteso anche che, come vi abbiamo già raccontato, qualsiasi ulteriore variazione - 

pur astrattamente possibile - non avrebbe comportato un rilevante vantaggio economico a 

fronte, invece, di eventuali sbilanciamenti, che avrebbero potuto incidere sulla necessaria 

unità della categoria, potendo essere percepita come la base su cui presumibilmente 

costruire il prossimo contratto. 

Del resto, come già ampiamente sottolineato, in questo modo si assicurerà la 

possibilità di percepire nel prossimo settembre somme non certo trascurabili, il cui calcolo 

per ognuno sarà possibile avere contattando la nostra segreteria. 

Abbiamo, inoltre, accolto con favore la proposta dell’Amministrazione trasmessa alle 

OO.SS. nella giornata di ieri con una dichiarazione congiunta che prevede per l’anno 2024 

un innalzamento della misura dell’acconto mensile del risultato nella misura del 90%, 

proposta evidentemente frutto di attenta ponderazione da parte dei competenti uffici, che 

hanno superato le perplessità manifestate in passato sulla percezione anticipata 

dell’indennità di risultato rispetto al conseguimento degli obiettivi da parte dei dirigenti 

prefettizi. 

Per questo, abbiamo rilanciato, proponendo a questo punto di arrivare anche al 95%, 

senza però ottenere l’assenso dell’Amministrazione. 

Nella circostanza, poi, abbiamo sottolineato con determinazione l’ulteriore impegno 

dell’Amministrazione rispetto all’utilizzo delle somme trattenute dai compensi per le 



 
 

gestioni commissariali, nonché la questione dell’accantonamento delle risorse Pac, queste 

ultime pari ad oltre un milione di euro che è rimasto bloccato. 

Non si tratta come vedete di pochi spiccioli; pertanto, con la nota che troverete 

allegata, abbiamo chiesto al Dipartimento del personale una soluzione che individui le 

forme giuridiche più opportune per consentirne l’impiego, come per i circa 300 mila euro 

dei compensi per le gestioni commissariali.  

Anche in questo caso, possiamo dire con orgoglio che grazie alla nostra sola 

determinazione, vi è stata la piena disponibilità di parte pubblica a convocarci nelle 

prossime settimane con una proposta concreta. 

Attendiamo quindi con fiducia a stretto giro la trasmissione della bozza di accordo, 

una volta sottoscritta la quale, si potranno attivare tutti gli ulteriori passaggi burocratici per 

poter vederci liquidare le somme al più tardi con la mensilità di settembre, come vi avevamo 

già preannunciato nel comunicato n. 28/2023. 

Forti della nostra coerenza e trasparenza nelle scelte sindacali possiamo quindi dire 

ancora una volta che abbiamo tagliato un altro traguardo, non l’ultimo certo, ma 

fondamentale per chiudere il triennio 2019/2021 e guardare al prossimo accordo nazionale 

di categoria. 

Ricordate? Circa un anno fa nel comunicato n. 27 del 2022, nel quale abbiamo 

ringraziato i 486 colleghi che hanno dato fiducia al Sinpref, vi avevamo detto che …”Si può 

fare”….bè noi lo abbiamo fatto, continuando, con pazienza, a costruire percorsi per 

raggiungere obiettivi tangibili per ognuno dei tantissimi di voi che ci hanno dato negli anni 

sempre più fiducia, consentendoci ormai di avere una rappresentatività largamente 

maggioritaria della  categoria, diffusamente riconosciuta ben oltre i confini della nostra 

Amministrazione. 

Vi terremo, come sempre, aggiornati sugli ulteriori passaggi. 

Un caro saluto a tutti, 

 

                   Il Presidente 

Antonio Giannelli 
 

 


